



COMFIA-CCOO reunió a más de un centenar de delegados/as frente a la puerta de SDS en protesta contra el despido del delegado José Carlos de Castro.

COMFIA-CCOO no va a quedarse de brazos cruzados mientras la empresa SDS lleva a cabo una dura represión sindical contra sus delegados/as. Ese fue el mensaje unánimemente coreado por las más de cien personas que en la mañana de ayer se concentraron frente a la sede de la empresa en el Puerto de Santa María, exigiendo la readmisión de un Delegado de CCOO, despedido por ejercer su actividad sindical en dicha empresa.

Cádiz, 16 de octubre de 2009

Hasta el momento, la dirección de SDS sólo ha utilizado excusas para justificar su negativa a readmitir a José Carlos Castro, torpedeando todos los intentos de CCOO de propiciar el diálogo para dejar sin efecto el despido y haciendo caso omiso a las centenares de emails de protesta que ha recibido la Dirección de la Empresa, como consecuencia de la campaña en red que COMFIA- Andalucía ha puesto en marcha.

Es lamentable que SDS se niegue a admitir que en una sociedad democrática los representantes de los trabajadores son una parte más de las relaciones laborales, necesaria para defender los intereses de los trabajadores y trabajadoras y propiciar el buen clima laboral necesario para que la empresa sea productiva y eficaz.

La Responsabilidad Social de las Empresas no puede ser sólo un discurso para 'vender' o una bonita imagen de cara a la galería, sino que debe convertirse en un compromiso que vaya más allá del estricto cumplimiento de las leyes y normas. Por ello, Sadiel, así como las empresas para las que trabaja, deben reorientar su actividad hacia estas premisas y abstenerse de

transitar por la senda de la represión, actuación impropia de una sociedad democrática que rechaza frontalmente la represión del derecho de sus trabajadores/as a contar con una representación sindical.

Por ello, CCOO que siempre ha mostrado una actitud dialogante, que no ha sido respondida desde el mismo nivel por parte de la Directiva de SADIEL, no va a admitir que se actúe contra el Comité de Empresa y se persiga a sus miembros, sin que de ello se derive el endurecimiento de las relaciones laborales.

Tras la contundente respuesta de CCOO ante este atropello, SADIEL tiene una magnífica oportunidad de apostar por el diálogo dando marcha atrás en su decisión de despedir al Delegado de COMFIA-CCOO sin tener que esperar a una solución



judicial.

Más información sobre el tema en:
<http://www.comfia.net/andalucia/html/14579.html>